

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah, rahmat dan hidayahNya sehingga skripsi yang berjudul "Perbedaan Hasil Belajar Siswa yang Diajar dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Think Pair Share (TPS) dan Tipe Snowball Throwing Pada Materi PLSV di Kelas VII SMP Negeri 1 Kisaran T.A. 2013/2014" ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd dan Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan berlangsung. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA beserta jajarannya dan seluruh staff pegawai UNIMED. Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Zul Amry, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak dan Ibu Dosen yang telah banyak memberikan ilmunya kepada penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. H. Aswin Lubis selaku Kepala SMP Negeri 1 Kisaran dan Ibu Rosach Ratna Tobing, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di SMP Negeri 1 Kisaran yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ibunda Nurleli Manurung, Ayahanda Ibnu Hajar Nasution, kakek (Nazaruddin Nasution, alm. H. Ilyas Zaily & alm. Zakaria Manurung) dan Nenek (almh. Chadijah, Hj. Nuraini & Masfah Lubis) serta Ibu dr. Rifwani dan Uwak Abdul Majid yang terus memberikan motivasi, moril dan materil serta doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada adikku Dara, Aldi, Ulfa dan Rizka yang selalu memberikan dukungan dan motivasi..

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Abangda 'Yudhi Junika, Ikbal Tambunan, Yoki affriandy, M. Aswin, yang selalu memberi motivasi, dukungan dan bantuan-bantuan untuk penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku Arlina Rangkuti, Swarenda Septia, Tika Andriani, zizah dan teman-teman di kos "adk wulan, adk ainun dan eva yanti, beserta teman-teman lainnya di jurusan matematika khususnya kelas Eks'09 Matematika yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu namanya yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dan memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Februari 2014
Penulis,

Lidya Sari Nasution
NIM. 409311024